

Kodim Parepare-Polres Barru Gelar Aksi Pembersihan Pasca Banjir di Barru

Ahkam - BARRU.KAMPAI.ID

Dec 24, 2024 - 15:36



BARRU- Kodim 1405/Parepare bekerja sama dengan Polres Barru menggelar aksi tanggap bencana dengan melaksanakan pembersihan lokasi pasca banjir yang melanda sejumlah wilayah di Kabupaten Barru.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Mayor Inf Aris selaku Perwira

Penghubung (Pabung) Kodim 1405/Parepare, pada Senin (24/12/2024)

Aksi pembersihan ini berlangsung sejak pagi, dengan melibatkan puluhan personel dari TNI dan Polri serta masyarakat setempat.

Lokasi terdampak banjir menjadi sasaran utama pembersihan, seperti jalan raya yang tertutup lumpur, fasilitas umum, hingga pemukiman warga yang terdampak.



Mayor Inf Aris mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menghadapi bencana alam.

"Kami hadir di sini untuk membantu masyarakat yang terdampak banjir, membersihkan lingkungan, dan memastikan kehidupan warga segera kembali normal. Ini adalah tugas kami untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, terutama dalam situasi sulit seperti ini," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Barru, AKBP Dodik Susianto, S.IK juga mengapresiasi kolaborasi yang terjalin antara Kodim 1405/Parepare dan jajarannya.



"Sinergitas seperti ini sangat penting, terutama dalam penanganan bencana. Kami akan terus mendukung kegiatan yang bertujuan untuk membantu masyarakat," ucapnya.

Banjir yang melanda Barru beberapa hari lalu disebabkan oleh hujan deras yang mengguyur wilayah tersebut, mengakibatkan meluapnya sungai dan genangan air di sejumlah area.

Selain pembersihan, tim gabungan juga membantu distribusi logistik untuk warga yang terdampak.



Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat. Salah satu warga, Ahmad (45), mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI dan Polri atas bantuan yang diberikan.

"Kami sangat terbantu dengan adanya pembersihan ini. Lumpur dan sampah yang menumpuk sangat sulit kami tangani sendiri," kata Ahmad.

Dengan aksi tanggap ini, diharapkan masyarakat dapat segera kembali beraktivitas dengan normal dan risiko penyebaran penyakit akibat banjir dapat diminimalkan.

Kodim 1405/Parepare dan Polres Barru memastikan akan terus memantau situasi dan memberikan bantuan sesuai kebutuhan.